

# Les naufragés de Groix

Journal des CM2A en classe découverte sur l'île de Groix

Date de parution: 31/05/2013

## Le nouvel animal de compagnie de la maîtresse

Hier soir, la maîtresse s'est faite attaquer par un mille-pattes, alors qu'elle se brossait les dents. Cet animal a fait de la chambre de la maîtresse sa nouvel demeure. Elle a donc décidé de l'adopter et l'a nommé : Parabole (dû à ses grandes antennes). Mais quel est cet étrange animal ?



## La cabane sur la plage.

Notre 1ère cabane était en bois mais elle n'a pas résisté au souffle de la tempête.

Donc cette fois-ci nous l'avons construite avec une roche très spéciale, que l'on trouve uniquement sur l'île de Groix, le Glaucophane bleu. Et comme d'habitude ce sont toujours les filles qui ont les bonnes idées et qui travaillent!!!!

## La solution de Marcus !!!

Après avoir passé notre 1ère nuit à la belle étoile et avoir eu froid toute la nuit.

Marcus a eu une idée ingénieuse pour ne plus avoir froid : se faire enterrer dans le sable par ses camarades en ne laissant que sa tête dehors !!!

Est-ce vraiment la solution ?

Est-ce que le sable ça réchauffe?

A-t-il pensé à la marée et aux crabes dans le sable???

Tant de questions pour lesquelles nous n'aurons la réponse que demain !!!



Equipe de rédaction: Edouard, Maëlla, Mohammed, Clara, Rémi, Jeanne.